
no 89 del Consiglio di Istituto del 13 ottobre 20lS

primo grado'oL. Pirotta", si riunisce il Consiglio di Istituto.

Risultano presenti:
il Dirigente Scolastico Dott.ssa Antonella Giovanna Colombo.
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Per la componente Docenti:

Oliva Maria Grazia
Stamerra Cristina
Casagrande Katia
LavezzaiAlessandra
Magnani Paola
Rudoni MariaPia
Schiatti Elisabetta
Ravidà Prowidenza
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Per la componente genitori:

Zarrbon Laura
Viganò Simona
Motta Debora
Bordiga Alberto Ottorino
Carpanefli Elena
Cerbone Mario (in sostituzione del sig. Foti)
Pajoro Elisabetta
Zappulla Fabrizio

Per la componentè A.T.A.:
D'Ambrosio Marisa
Benedetto Rita
E'presente la sig.ra Morganti Marina come uditrice.

Assenti giustifìcati: nessuno

Presiede la seduta il Presidente del Consiglio di Istituto Sig.ra Zambon Laur4 assume la funzione di
segretaria la prof.ssa Schiatti.

In discussione il seguente ordine del giomo:

1) Letturae approvazione del verbale sedutaprecedente;
2) Yanazioni del programma annuale e.f. 2015;
3) Organico di potenziamento;
4) Attività negoziale del DS: relazione;
5) Criteri relativi alla stipula dei contratti di prestazione d'opera con esperti per attività di

ampliamento dell'OF;
6) Iscrizione a concorsi e premi;
7) Nomina organo di garanzia; ,

8) Stipula contratto assicurazione;
9) Chiusura prefestivi a.s. 2015-16;
10) Presenza esperti a scuola;
l1) Concessione palestre e spazi a.s. 2015-16;
12) Ratifica date OO.CC.;
13)Rinnovo Consiglio di Istituto;
14) Approvazione accordi di rete;
15)Varie ed eventuali.à
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: Lettura e approvazione del verbale n. 88 del 3010612015
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Variazioni del programma annuale e.f, 2015

l1jffi"1,ji§".::*?': ::g:"*" più preventivi per scegriere ar
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ll,*?#J,'::l*:,9:::':g,I#,F,J*fiI"ffix;,il"ffiffi itlì,,

i*ì,:*,.*H11i,?it":,-#i;;6*1il:ìììnH:"ffi ;:fl :.:a, un buon rapporto -- rz^v'\

rni ^_i+^;^ ^t.t . 
qualità-prezzo delprogetto.

La Dirigente presenta e motiva le variazioni. al programma annuale e.f. 2015.
'à?;X:;;2::0,;'",att'unaniÀìia ie variazioni'p;6;;;. come da documentazione agri a*i.
Delibera n.796

pUf.gtO S: Organico di potenziamento

come già riferito a giugno, Ia scuola quest'anno potra richiedere un potenziamento dell,organico perarricchire I'offerta formàti"u to" piogÀtti 
", 

,oro ioÀ" otti-u pÀ.iui'tita-, f,u'*utrir" per supplenze.Il collegio Docenti, 
:H.ro,I" u ""p.I-.r";;il;;L r, aree di iriJr.rr", si è così pronunciato:

iìffi,ilIlH"U'tr*:; 
zl *"u iùs't;*ù5 *à"?",",tu; +l ** u**istico-socio--economica,

si sono abbozzati quauro progetti, tenendo conto della prograrnmazione in verticale, sulla quale stalavorando una commitrion , Joil i;il;# til:o." di Istituto; ro svolgimento di rezioni didiverse materie con spiegazioJ-io lingua; iÈd;;"* al rispeuo'd;L.regole e lo sviluppopsicofisico athaverso ru i*ti.u ai 
-aiu.i...oi..ìiiiil".portir", 

;il;; 1 ricco patrimonio di
iHffili:T:.:il#Tsi 

derta scuora; .o"i p"i'i"iì uat ,;i,t;;ffi;are chi ha difficortà e a
si prevede I'arrivg di te docenti verso la fine di novrcmbre e l,inizio di dicembre, per cui;H:ffilTente 

si delineerà aeuatìiatamente il pd;; o i progeti sulra base delle risorse umane
Il sig' Zappulla { $igrriara stupito 

9:1l"rg" delle priorità e deila musica come prima scelta,quando ci sono già dei docenti .i"luro.*o in questo IàUito; la DS sprega che si tratterebbe di unprogetto concreto e in verticale, quello appunto di reatizzare un coro dell,Istifuto
:1ff:i'fl'o 

approva ullù;*Hi" propoue der càilegio Docenti ;-d.Iil;;, il sopracitato ordine
Delibera n.797

PUNTO 4: Attività negoziale del DS: relazione.

Il DS dichiara di aver stipurato ,", .^:T:"111 
,Ooro 

gaxg 
!,a3narto, negli ambiti presenrati già Iasedura precedente:. distribritori-àiì"u*a. .ja" ; #ii aurìà sniu,-il#*, di prodoni per ra

i;ff :li:ii*Hffi ;:*i;ffiffi ffif3;ffitr;'eg,ancoradastipurareconBrv!ainr,o;Il Consiglio ratifica quanto prr"otuto dalla Dirigente.

ffi".;'i,t;:,"iviaIlastipuladeicontrattidiprestazioned,operaconespertiperattivitadi

meglio le societa che
iI corso di nuoto o di
si chiede prima una
valutando Ie seguenti
nello stesso ordine di
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dalla nonnativa vigente.
onsiglio approva all'unanimita i criteri per l,individuazione di esperti
ibera n. 798

éP'tu§to §: Iscrizione a concorso a premi.

Il DS informa che I'Istituto ha aderito al concorso indetto da coop e Esselunga attraverso la raccoltadei buoni spesa.
Il Consiglio approva all'unanimità.
Delibera n.799

PTINTO 7: Nomina organo di garanzia

La Dirigente fa presente ai consiglieri che l'Istituio non f1 ancora.un organo di garanzia, per cui,qualora venisse ero8ata una sanziòne, un alunno non avrebt"; *;;;t f.* ricorso. si offiono iseguenti membri: zappulla,viganò, Ravidà, D'Ambrosio. e---- --- -
Il Consiglio Ii approva all'unanimità
Delibera n. S00

IPTINTO 8: Stipula contratto assicurazione. I i
La Dirigente, scadendo il contratto assicurativo l'11 dicembre e riconoscendo le difficoltà a valutareadeguatamente le offerte delle società assicuratfu"; i;i;,kil;i"rma*.i a un brokerassicurativo, un professionista indipendente dalle compagnie, che ci fornirebbe * ,;*iri" 

" ooigratuit'r'una-indagine di mercato adancata da consigti ài Jorr.ghi aite;tt h" pìrr"t" Jì"'il"rà à.rprof' Litta. Con lui si firmerà un contratto- di brokeìaglio assicuratirA. u oirig;tl, io ;;;;.dell'incontro con il professionista il2l otrobre, invita iE;t;inte;;;il;ere presenti.Il Consiglio approva all'unanimita.
Delibera n. 801

PUNTO 9: Chiusura prefestivi.

La DS dà lettura d'.,d:," dei,giomi prefestivi stilate sulla base del calendario scolastico regionale,
qrggrtate in allegato. Il Consiglio uppàru all,unanimita.
(Allegato 2)
Delibera n. 802

EUhEO fO: Presenza esperti a scuola
Per la rcalizzaaone di progetti e/o attivita previste dal PoF , saranno presenti a scuola espertiesterni al personale scolastico
La presenza di altro personale non estaneo che per qualsiasi ragione debba entare a scuola deve

il'H"ffiìlilf'ffiT1"'tr#L?#gente 
euLr(rrs c'l DLuura uu-\

Delibera n. 803

PUNTO 11: Concessione palestre e spazi.

,1"9^T'-q'i:,, 
dgpo aver preso in esame il prospetto con I'elenco delle società sportive e di ballo e le

*\ffI*. put::T. richieste, approva all'unanimita I'assegnazionedi tali spazi.
n.804

ffi,o§
: Ratifica date OO.CC.



''-1ì,,J:i

,j §i ratifìc*: l: date dell'elezione dei rapptesentanti dei genitori per gli organi collegiati: il 7 ottobre
per la scuola delf infanzia; l'8 ottobre peita scuola primiria; il zti setiembÉ per h sJcondaria.

PUNTO 13: Rinnovo del Consiglio di Istituto

Domenica 22 e lunedì 23 novembre si svolgelanno le elezioni. La DS ricorda che la propaganda sipotra svolgere tra il 2 e il 19 novembre e che i genitori e i docenti possono indfu; ri'rrioJp",
presentare i candidati e i programmi. Un genitore richiede la sua pr.r.ùu per spiegare i compitie ipoteri di questo organo collegiale; gli altri genitori sono d'accàrdo, suggerendo che I'occasione
qotre!!! coincidere con la serata di ritovo dèl Comitato Genitori, il'zs i"trobre alle ore 20:45. Il
Consiglio approva all'unanimità.
Delibera n.805 

/
PUNTO 14: Approvazione accordi di rete /
Il primo accordo rigua.du la formazione di un cento territoriale di supporto che si occupa di attività
a sostegno dei BES, come progettazioni, formazione sugli ausilii didattici, innovazioni.'ll Consigtio
approya all'unanimità.
Delibera n.806

Il s.econdo è un progetto nuovo sulla legalità, ancora da dettagliare, perciò la DS specifica che la
delibera la chiederà a progetto delineato. Per ora si è richiesto ùntento di partecipaxe e, dati i tempi
ristretti, la Ds ha mandato-la lettera d,intenJi .i.t iert . t -

PUNTO 15: Varie ed eventual

La DS chiede di apprware l'uscita didattica di mezaagiornata a Cesano Maderno, at palazzo
Borromeo, delle classi 3oA, 4"A, 5".1tgvia{q1gÉ, per la visita alla mostra sulla Grande Guerra.Il Consiglio approva all'unanimita. t'b" b 0 iÀ:'
Delibera n. 807

Viene proposta anche quest'anno la raccolta straordinaria di generi alimentari nella settima dal 30novembre al 5 dicembre in tutti i plessi dell'istituto. Thle-iniziativa è sostenuta dal Banco diSolidarieta "Madre Teresa" Onlus, dal Banco di Solidarietà di Desio e dal Comitato genitori, persensibilizzare gli alunni e Ie loro famiglie nei confronti dei più bisognosi presentl rru oÉJt oterritorio' Gli alimenti raccolti venanno distribuiti alle famigtl uirogiose residenti nel nostro
Comune. Il Consiglio approva all,unanimità.
Delibera n.808

La prof'ssa Masnary.illusta il progetto Erasmus che prossimamente arriverà a conclusione: lunedì
19 ottobre con la Dirigente presenzierà all'apertura 

" 
ul p.*ro di gala; martedì 20 le classi 2oB e

''t'o:l''-fi ff;*tfi StJ'?%tffi ,,ojgsBi.a*sum,^tl
e, t t"tnÈ;..,?J fr #hJ:?.Jilff ^s"t d,T -è

nopei in lingua
J;]4-t z] clo <q d

ingua inglesg, 
,

o <q d-, ** *f ,*
La Dirigente si scusa per il disagio creato alle famiglie con la richiesta di depositare entrambe le
t"". dei.genitori per il ritiro del diario e delle passiord del registro eleuronico: ci sarebbero voluti
f:,f-:f T !:t la seqeteria.avreb!9 comportato un ritardo Ju altri i-p.gu i",prorogabili. HauyrvrvEguur. lI
[noltre specificato che tale richiesta si è resa necessaria per ottemperare alla normativa vigente.

sig'ra Vi-sanò fa presente la mancanza di carta igienica nei bagni e i pesanti dispetti che alcuni

'à;ù;. ilo§ .ii.a..a ur

flè,
e ATA o agli insegnanti di sostegno che iorveglino nel momento dell'intervallo e, per



AGN§S riguarda la carta igienica, fa presente che i fondi a disposizione della scuola sono limitati e
,foPtitt 

molti bisogni; percio nel limite del possibite, si t..a presente anche qr"rtu

::::ffT:19:_rf,l"t il disagio.che si.è.cr9ato nei primi quindici giomi dell,anno, con
.lJ'sé[sLvrr clllli

:i"::*::*::m:ry {"gl:r arunni.più rr1o p:l fui ;*rr DVA, come da regoramento, maw ^vovrquvutv,

::T:i::T'*'1di ?o?.",quali I'uscita dfpiù classi iricontemporanea a Expo e le numerose

:li:9: T*ru vuote, 
:lu 

di materia sia di sosàgno. Atar pr"p"rrtà ,ìì"rìù[.i;;#;ffiril"
di classi che escano nello stesso giorno.

Il sig. Zappullasi fa portavoce di alcune lamentele provenienti dalla primaria:
i bagni di viaAgnesi sono insufficienti e rotti;
le aule sono troppo piccole per classi di ventisei atunni;
la classe 4"C va nella palestra della Pirotta: si chiede se non è possibile fare a turno.

La Dirigente promette di verificare e di intervenire dove è possibile.

Tutti si reputano soddisfatti, invece, della nuova organtz-zazione della mensa.

Non essendoci altro da discutere e da deliberare il Presidente chiude la seduta alle ore 00.15

La segretaria
Prof. ssa Elisabetta Schiatti
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